
 

 
 
 

COMUNICATO STAMPA 
 

UNIONMECCANICA CONFAPI:  
LUIGI SABADINI ELETTO NUOVO PRESIDENTE NAZIONALE 

 
Si è tenuto ieri 18 aprile 2023 a Roma il Consiglio Nazionale di Unionmeccanica Confapi, che ha 
eletto alla presidenza dell’Unione di Categoria per il triennio 2023-2026 Luigi Sabadini.  
 
Luigi Sabadini, lombardo, cinquantanove anni, è titolare della Trafilerie di Valgreghentino S.p.a., in 
provincia di Lecco. L’azienda si occupa della produzione, mediante tecnologie moderne e 
innovative, di fili di acciaio destinati all'uso industriale. Sabadini, già Presidente dell’Associazione 
Api Lecco, oggi è Presidente di Confapindustria Lombardia e componente della Giunta di 
Presidenza nazionale. 
 
“Ringrazio i colleghi del Consiglio per la fiducia accordatami - ha dichiarato -. Ci attendono sfide 
importanti: oltre al rientro dei problemi causati dagli elevatissimi costi energetici e delle materie 
prime, dobbiamo impegnarci anche per il prossimo rinnovo del contratto di categoria che non dovrà 
focalizzarsi solo sugli aspetti economici, ma puntare anche su un rinnovamento di tipo culturale 
che preveda scelte coraggiose. Al problema della mancanza di manodopera nelle aziende - ha 
aggiunto Sabadini - dobbiamo rispondere con sempre maggiori investimenti in formazione che 
dovrà riguardare finanche gli stessi imprenditori. Ma sarà fondamentale anche prevedere nuove 
forme di collaborazione tra il mondo scolastico e quello aziendale. Abbiamo tanto lavoro davanti a 
noi - ha concluso -, la prossima Giunta sarà quindi composta da imprenditori competenti e 
disponibili a dare il proprio contributo per la categoria. Una squadra di lavoro con ampie deleghe e 
rappresentativa di tutto il territorio e di tutte le realtà aziendali del nostro comparto”. 
 
Così commenta il Presidente API Novara VCO e Vercelli nonché Membro di Giunta e del Consiglio 
Unionmeccanica nazionale Mario Di Giorgio presente ieri a Roma per l’elezione del Presidente: 
“Sono contento della scelta fatta, abbiamo al timone un ottimo Imprenditore, continueremo a 
lavorare in sinergia per rappresentare la Categoria nel migliore dei modi e portare avanti progetti 
che sappiano valorizzarci sempre di più”. 
 
Vi preghiamo di darne diffusione sulle Vostre testate giornalistiche. 
  
Ringraziamo per l’attenzione e porgiamo i nostri migliori saluti. 


